

# 高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024. 2. 14

## 幻の高来そば そば打ち体験しました



そば打ち体験の前から、幻の高来そば振興協議会の方々、PTA補助員さん、そして、そば茹では保護者のみなさんが協力してくださいました。まずは、大変お世話になったお礼を。ありがとうございました。



今日はKTNの取材もありました。放送日が決定したら安心メールでお知らせします。まずは、そば粉に水を入れ、少しづつかき混ぜ、塊にしていきます。それを麺棒で伸ばすのですが、ポイントは猫の手、円を描く、これが難しくて、自主練に励んでいる子もいました。麺を切るのも、もちろん難しいのですが、今年の6年生は慎重派が多いのか、じっくりしっかり麺の太さをそろえて上手に切ることができました。



では、いただきますの時間です。麺つゆは高来西小ではもはや伝統の味となったPTA補助員さんが準備してくれたものです。各班、お師匠さんと一緒に味わいました。夕刻前のちょうどおやつの時間、あったかいおそばの味はとびっきりの美味しさではなかったかと思います。

高来地区に、幻の高来そばがあることも誇らしいことではあります、このそばを後世にも残したい、子どもたちに伝えたいという気持ちを持ち、実際にそばの種まきから蕎麦打ち体験までの世話をしてくれる方が、この高来地区にはたくさんいることこそが、誇ることだと思います。学校にとって本当にありがたいことです。幻の高来そば振興協議会の方々ありがとうございました。